

Else Eckersberg spielt mit ihrem Söhnchen

Sonderaufnahmen für Scherls Magazin von Elli Marcus

Ohne RAMPENLICHT und SCHMINKE

Schauspielerinnen zu Hause

VON E. KISSLING-VALENTIN

Else Eckersberg

Daß ihr dreijähriger Sohn "ihr Alles" sei, erzählte mir mit glücklichem Lächeln ihr Gatte, Baron Schey, der Typ des liebenswürdigen Österreichers. "Jede freie Stunde widmet sie ihm, sie spielt ihm Theater vor und findet in

ihm ein begeistertes Publikum —", und ich erfahre voll Interesse, daß der Kleine bereits
schauspielerische Begabung zeigt. Mit ungeteilter Aufmerksamkeit lauscht der Knirps,
wenn die Mutter "Theater spielt" und alles,
was er selbst sagt, wird bereits von einem

949

